



La ministra de la Mujer y la Equidad de Género, **Antonia Orellana**.

Ministra de la Mujer: "Denigra a las mujeres": Antonia Orellana critica dichos de Kaiser

Abanderado de los libertarios, en su proclamación, sostuvo que Jara era "(Michelle) Bachelet con esteroides".

BALTAZAR SILVA

Entre simbolismos y decenas de seguidores, Johannes Kaiser, líder del Partido Nacional Libertario (PNL), fue proclamado como abanderado presidencial el sábado en Espacio Riesco, en la comuna de Huechuraba. En su discurso aludió a la candidata del Partido Comunista (PC) y el oficialismo, Jeannette Jara, a quien definió como "(Michelle) Bachelet con esteroides".

Las reacciones a sus palabras no tardaron en llegar, encendiendo la polémica.

"Es parte de su registro habitual, que siempre denigra a las mujeres", señaló la ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana, en el programa de T13 "Mesa central". Allí aprovechó de recordar que el también diputado se oponía, en su momento, al derecho al voto de las mujeres, posición que visibilizó en uno de sus tantos videos viralizados.

La autoridad de gobierno, además, insinuó que la puesta en escena obedece a una estrategia desde la derecha. "Creo que hay también un muy sabio juego de piernas entre los can-

didatos de la ultraderecha. En donde uno dice tal nivel de barbaridades que el otro parece moderado cuando no lo es", afirmó, refiriéndose al presidenciable del Partido Republicano, José Antonio Kast.

Si bien dijo esperar un cambio de tono de cara a lo que viene, sostuvo que lo ocurrido es "casi una coordinación", lo que augura que puede continuar en un futuro.

Respuesta de Jara

La diputada de Acción Humanista y una de las voceras de Jara, Ana María Gazmuri, también salió a responder a Kaiser en representación del comando y criticó duramente lo esbozado por el nacional libertario.

"Sus declaraciones son una muestra de lo que representa su candidatura: odio, clasismo y una visión profundamente retrógrada del país", expresó.

Siguiendo la línea de Orellana, Gazmuri también advirtió de una táctica fraguada desde la oposición. "Sus ataques solo confirman que la derecha está en una estrategia desesperada, basada en la descalificación y el miedo", finalizó.